

Une demi-heure après leur départ, Vandenberghe entre, en pleurant, chez Florin et le concert que trois hommes viennent de donner dans le hall, volé à 20 fr. Le plus grand des自来水 lui a, dit-il, compris la bouchée avec la main; le second a paralysé ses muscles et les serrant contre un mur; le plus petit a foulé ses poches et s'est emparé de son porte-monnaie. Les voleurs se sont appropriés le contenu de ce porte-monnaie et tous se sont alors enfuis.

La police est immédiatement avertie par Vandenberghe. Elle apprend que Christoïre qui, à huit heures du soir, déclarait n'avoir plus rien d'argent, a pourtant été vu plus tard dans divers cabarets, faisant des dépenses avec Sautier et Hulieu.

On interroge Vandenberghe qui reconnaît avoir rencontré Vandenberghe et son associé au restaurant le Clos des Amis et dans la maison de ses parents. Christoïre lui a pris dans sa poche, non pas un porte-monnaie, mais un coup de poing amérain, pour l'empêcher de s'en servir contre eux. Vandenberghe prétend qu'il n'avait pas de coup de poing; mais une arme de cette sorte a été saisie dans la chambre de Christoïre, et il résulterait de plusieurs témoignages qu'elle aurait été vue dans les mains d'Edmond Vandenberghe, le plaignant. D'après l'accusation du moins, elle aurait été, comme le porte-monnaie, sous-traité à derrière.

Défenseurs: M. Boitel, Foucart et Biasonnet.

SINCÈRE.

Les ravages de l'alcool

L'alcool voilà un véritable phyloxéra humain, non seulement au point de vue purement physique, c'est-à-dire de la destruction de la santé, mais encore sous le rapport moral; il est en effet prouvé, aujourd'hui, qu'un grand nombre de fous et de criminels n'en sont arrivés qu'à par l'absorption immédiate de boissons alcooliques.

Nous trouvons à ce sujet, dans un rapport publié par M. le docteur Rochard, ancien inspecteur général de la santé, des chiffres irrécusables et d'après lesquels les alcooliques fournissent 14 000 des aliénés reçus dans les asiles de l'Etat, 10 000 des malades traités dans les hôpitaux, 13 000 des suicidés et 40 000 des criminels.

Mais dès lors, l'alcool est utile, les hygiénistes recommandent d'en prendre. Certainement, seulement ils ont bien soin d'ajouter qu'il faut en user à petite dose et dans certains cas seulement; par exemple, pendant le repos et à sa fin. L'alcool devient vite nuisible, pour peu qu'on dépasse la mesure, et il est toujours quand on en use à jeu. Dans cet état, il est absorbé plus facilement et son contralir entraîne les paroxysmes de l'estomac que ne protège pas encore les aliments.

La muqueuse qui recouvre cet organe s'altère et se recouvre de glaires qui, accumulées pendant le sommeil, amènent au réveil ces pitaines bien connues des buveurs, et dont ceux-ci ne se délivrent qu'à prix de vomissements, laborieusement accomplis. On boit alors pour se remettre; mais le mal augmente chaque jour et réclame des doses plus fortes. On devient gastralgique; on perd l'appétit des aliments solides, et plus on boit, plus on veut boire. Bref, on s'autocondamne; on marche à grands pas vers la séroté précoce, l'abrutissement, puis finalement, vers le terrible délirium tremens.

NORD

Douai. — Hier, à sept heures et demie, a eu lieu, à la gare, la réception de la fanfare des Élèves de Gayant, qui a remporté un beau succès au concours de Suresnes.

Le municipalité s'est réunie de faire aux vainqueurs une réception officielle, comme il est d'usage; ce sont les sociétés douanières et la population spontanément qui portent à la réception de la fanfare victorieuse.

Une manifestation hostile à la fanfare, composée de jeunes gens paraissant étrangers à la ville de Douai, s'est organisée sur la place d'armes au château de la Marseillaise. Immédiatement la foule a fait une contre-manifestation aux cris de: vive Douai! vive Gayant. Une bagarre s'est suivie, des horions ont été échangés. A 9 h. 12 une pluie battante venait en aide à la police, la foule se disperse.

L'incendie de la Banque de France à Douai. Voici de nouveaux détails sur cet incendie que nous avons annoncé hier par dépêche:

Mercredi, vers 1 heure 1/2, l'alarme était donnée dans les bureaux de la banque de France. Le feu venait de l'intérieur de l'hôtel et bientôt les flammes en échapperont au grenier.

Les pompiers et les soldats arrivèrent aussitôt et combattirent énergiquement le feu.

Pendant qu'ils étaient sur le toit pour diriger la lutte contre les flammes, les plus fortes, les plus hautes, du monde, le feu dévorait tout ce qu'il pouvait.

Le feu fut arrêté avec succès.

</div